

櫛本学童保育所

ゆうゆう運動会 11月21日(土)

ゆうゆうの保護者の方々は夏祭りやクリスマス会など、年に3回、お楽しみ行事をして下さいます。

日頃は働いておられるので、時間がないにも関わらず、子供達の為に引き受けて下さり有り難いことです。

昨年は遠足に行ったのですが、4.5年ぶりに運動会をすることになりました。

櫛本小学校の体育館をお借りしての久しぶりの運動会に数日前から子供達はワクワクしています。

指導員は、紅白に分かれてのチーム発表を事前に行い、少し手伝ったくらいで、当日の準備は保護者の方々にていただきました。

高学年は2チームに分かれてチームを盛り立ててくれました。33人常に全種目全員参加ですので、同じ競技でも高学年の子供達には少しハンデがつくように工夫しました。

「ボール運びリレー」では低学年は「テニスラケットとスーパーボール」、高学年では縁の高さを低くし、すんなりと運べないように「バドミントンラケットとラグビーボール型のスーパーボール」にしました。

一番盛り上がったのが、やはり「リレー」です。「行けー！行けー！」と大歓声の中、真剣に走っていました。みんなのアンコールに応じて、低学年と高学年にグループを組み替えてもう一度しました。

体育館はとてもいい雰囲気にもまれ、ゆうゆうの子供達全員が一体感となった一日でした。

